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Compte-rendu du conseil d’école du 22 juin 2017 
Présents : Parents : Mme Breton, Mme Kianian, Mme Martinet, Mme Paula, Mme Viene, / Municipalité : M. Pessoa; Enseignants : Mme Farnetti, Mme Gachignard, 
Mme Marsoulaud, M. Rebuffel Mme Moreau, Mme Redon, Mme Vidal, M. Foucou, M. Claudé ; Excusés : M. Guyot, Mme Bach, Mme Lopes, Mme Gobain, , Mme 
Veys, Mme Kermaïdic, Mme Legrand, Mme Marie, Mme Peis, Mme Antoniotti, Mme Meunier, Mme Florus 

Compte rendu Conseil d’École 22 juin 
Début : 18h45 

 

Ordre du jour : 

VIE SCOLAIRE 

 Prévision des effectifs des classes et de l'équipe enseignante pour 2017-2018,  informations 

concernant les enseignant-e-s partant ou arrivant sur le groupe scolaire. Répartition des niveaux? 

Ouverture de classe ? 

 
Effectifs au 6 juillet 2017 

Classe Effectif Dont Ulis 

CPA Mme Montoya 28   

CPB Mme Orgeas & Mme Figueiredo 28 1 

CE1A Mme Redon 27 1 

CE1B M. Rebuffel 28 1 

CE2A Mme Ribeiro Jégu & ??? 33   

CE2B M. Claudé & ??? 32 2 

CM1A Mme Vidal 26 2 

CM1B Mme Legrand 26 2 

CM2A Mme Farnetti 28   

CM2B Mme Gachignard 27 2 

TOTAL 283 11 

 

Le seuil d’ouverture de 280, sans compter les élèves d’ULIS, n’étant pas atteint, il n’y aura pas d’ouverture de 

classe. 

Les effectifs étant très chargés, il est à noter que cela pose un vrai problème pour l’accueil en classe, les élèves 

d’ULIS ayant souvent besoin de matériel particulier (table, chaise) prenant plus de place qu’un table ordinaire 

et qu’il faut prévoir une place supplémentaire pour l’AVS qui les accompagne. 

 

 Rythme scolaire : bilan du questionnaire. Devenir pour la prochaine rentrée scolaire ? 

Une réunion d’information sur les rythmes scolaires est organisée par la municipalité le 3 juillet 2017 à laquelle 

sont conviés tous les acteurs éducatifs. M. Claudé demande à la municipalité s’il peut être précisé dans les 

invitations aux commissions, réunions etc… organisées par la municipalité, les personnes invitées. 

L’équipe enseignante signale des problèmes de dégradations des locaux et du matériel pendant les NAP, ainsi 

qu’une manque de cohésion entre les règles de vie et les exigences entre le temps scolaire et le temps 

périscolaire. 

 

 Projet de classe auto-gérée 2017-2018 ? Appui et subvention de la mairie?  

Les CE1 n’ont toujours pas reçu la subvention municipale pour la classe auto-gérée de l’année scolaire 2016-

2017. Cela met l’école en difficulté. Pour l’année scolaire 2017-2018 Mme Redon et M. Rebuffel vont 

organiser un nouveau séjour. Les modalités de financement de la municipalité seront les mêmes. 

 

 Procédure de remplacement des enseignants absents 



La gestion des remplacements se fait au niveau de l’inspection de circonscription. Dès 8h, M. Claudé prévient 

l’inspection d’une absence. L’inspection fait remonter les besoins à un service qui centralise les différentes 

demandes. L’école a une réponse au mieux vers 8h45. Il faut ensuite que le remplaçant arrive sur l’école. 

Les problèmes de remplacements sont présents dans l’ensemble des écoles. Depuis le début d’année, il n’y avait 

plus de remplaçants disponibles sur la circonscription, beaucoup de postes de remplaçants ont été supprimés. 

Ces problèmes de remplacements pénalisent l’ensemble de l’école puisque les classes sont surchargées et ne 

peuvent travailler dans de bonnes conditions. Cela impacte donc l’avancée des apprentissages. Il est cependant 

rappelé que les apprentissages s’effectuent sur l’ensemble des cycles. 

 

 Bilan des travaux des délégués de classes 

Il y a eu au moins une réunion par période sauf pour cette dernière période, faute de temps. Les délégués ne 

sont pas vraiment investis sauf quelques élèves très actifs. Ces élèves ont proposé de nouveaux tracés pour les 

jeux de cour. Les services de la municipalité ont rencontré ces délégués et les nouveaux tracés seront effectués 

durant les vacances estivales. 

 

 Liste des fournitures scolaires 
Les listes de fournitures scolaires seront données une fois les classes finalisées et elles seront mises en ligne sur 

le site internet de l’école (http://blog.ac-versailles.fr/elemjjrousseau). 

 

 Gestion des conflits 
L’école a renforcé la surveillance afin de prévenir et gérer les conflits entre élèves. L’équipe enseignante note 

une agressivité croissante de certaines familles et un manque d’écoute qui ne permet pas de régler les 

problèmes de façon sereine. Des difficultés persistent avec certains élèves malgré plusieurs mesures prises et 

mises en place. Pour l’année prochaine, plusieurs pistes de réflexions vont être étudiées dont la mise en place de 

davantage de jeux dans la cour. 

Il est à regretter un manque de cohésion entre le temps scolaire et les temps péri-scolaires au niveau des 

exigences et du respect des règles de vie entraînant une grande confusion pour les élèves sur ce qui est ou non 

autorisé selon les différents moments de la journée. 

 

 

BILAN DE L’ANNÉE SCOLAIRE 
 Bilan des APC de l’année, modalités du stage de rattrapage scolaire en été (SRAN), 

Il n’y aura pas de SRAN proposé faute d’enseignant volontaire. 

360h d’APC ont été effectuées pour 242 suivis. Le travail a consisté essentiellement en remédiation sur les 

notions de base. 

 Bilan étude dirigée 

Il y a moins d’enfants à l’étude dirigée depuis 3 mois. Il manque des enseignants pour effectuer l’étude dirigée. 

 Bilan de la liaison GS/CP, 

Les CP sont allés lire en maternelle et il y a eu des visites de classes et de l’école. 

 Bilan de la liaison CM2/6ème, 

Correspondance toutes les 3 semaines avec des collégiens en anglais. Une visite du collège a eu lieu le 15 juin. 

 Bilan des actions éducatives et sportives en partenariat avec la municipalité (Salon du livre, permis 

piéton ? jeux d’Eaubonne) 

Bilan très positif sur l’ensemble des actions proposées par la municipalité. Les CE2 de Mme Veys et M. Claudé 

ont participé au permis piétons.  

 Bilan des sorties éducatives, 

Sortie à Versailles le 18 mai pour les CE2, CM1A, CPB. Annulée pour les CPA, CM1B et CE1/CE2 suite à un 

problème de remplacement des enseignants. 

Une sortie à Aventure Land a été organisée pour les CPA, CM1B, CE1/CE2 le jeudi 29/6. 

 Bilan des projets de classes : musique, classe autogérée (CE1), 

Classe autogérée : bilan positif. Le projet musique s’est très bien passé, un spectacle a été organisé. 

 Sorties ou festivités prévues en cette fin d’année 

Une demi-journée récréative est prévue le 3 juillet après-midi. Les CE2 de Mme Veys et M. Claudé ont fait un 

spectacle de théâtre le 16 juin. Merci aux parents pour leur aide. 

 Bilan des ateliers « gâteaux », 



Recette de 553 € 74 pour cette année. Une partie de l’argent a servi à financer le séjour des CE1. 

 Bilan concernant la coopérative scolaire pour 2016/2017 

Solde de la coopérative scolaire de 6275€22 (au 22 juin, les photos de classes n’ont pas encore été payées). Les 

dépenses de l’année : sorties, une caisse en plastique pour les vêtements perdus, quelques fournitures, du papier 

A3 et A4 afin de pouvoir terminer l’année. 

 Piscine : niveau concerné pour l’année prochaine. Est-il changé ? évaluation des CM2 ? 

Le CE2 reste le seul niveau concerné. L’organisation n’est pas encore précisée. 

 

TEMPS PERISCOLAIRE 
 Choix des musiques proposées aux enfants 

Une musique inadaptée est parfois proposée aux élèves. 

 

TRAVAUX  

 Quid  Bancs, poubelles, but de handball,  jeux dans la cour, traçage au sol, remplacement cabane, 

rebouchage et couverture des racines des arbres, remplacement de la terre battue par de la pelouse, 

peinture du 2ème préau avec les enfants, trou sur le chemin allant de l'école au stade, inondation répétée 

de la cour de récréation (bassin de rétention au fond et après le terrain de sport). 

La mairie a bien pris note de ces demandes et l’école est en attente de réponses précises de la municipalité. 

 Changement de sonnerie, alarme, occultation des portes et fenêtres, mise en place d'un visiophone au 

portail en lien avec le plan vigipirate. 

Un rendez-vous avec le directeur est pris pour la mise en place de toutes ces mesures de sécurité. 

 Informatique : 

o le nouveau filtre Sophos installé pour protéger les ordinateurs de l’école pose de gros soucis 

puisque de très nombreux sites sont inaccessibles et qu’il faut attendre l’intervention de la DSIT 

pour débloquer ces sites empêchant l’équipe de travailler. 

o Il n’y a pas internet dans la classe de Mme Gachignard. 

o La mairie envisage un travail à la rentrée afin de définir les besoins des écoles pour les 3 à 5 ans 

à venir. 

 
Fin : 21h15 

 

 

 

 

 

 

 


